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INTERROGAZIONE DEL GONSIGLIERE COiIUNALE ANDREA CATANIA

OGGETTO: sERVlzl IGIENICO-SANITARI PER IL MERCATO DEL LUNEDI'

ll mercato cittadino del lunedì rappresenta uno dei maggiori mercati all'aperto della nostra
città, sia per dimensioni che per utenza. Proprio per questo motivo, si pone il problema di
organizzare seruizi igienico-sanitari fissi in grado di rispondere alle esigenze di cittadini e
commerc.ianti l4i risulta che già durante la passata legislatura, I'Amministrazione stava
ragionando per "isclvere questo problema. Chiedo pertanto quali sono le intenzioni
dell'Attuale arnrnirristrazione e a quale progetto si sta lavorando al fine di dotare il mercato
del lunedì delle strutture necessarie.
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